



SAINT JEAN DE VÉDAS Arc Lat'Vedas vise haut



PAROLE DE MAIRE



ISABELLE GUIRAUD,
maire de Saint-Jean
de Védas, vice-présidente
de Montpellier
Méditerranée Métropole

Alors que la Métropole devrait être retenue comme camp de base pour les JO de Paris 2024, Arc Lat'Vedas Montpellier Méditerranée Métropole projette de devenir l'un des centres de préparation des archers olympiques !

arclatvedas.free.fr

“ Depuis son rapprochement avec les Archers lattois en 2011, le club de Saint-Jean de Védas a grandi. Plus d'une centaine d'adhérents pratiquent à tous niveaux le tir à l'arc, de l'initiation à la compétition en division 2. Ils s'entraînent tout au long de l'année, en intérieur au gymnase du collège Georges Brassens à Lattes et en extérieur, sur nos terrains du stade Étienne Vidal. Aujourd'hui, ses dirigeants, le président Jean-Luc Levy à leur tête nourrissent une nouvelle ambition : devenir l'un des centres de préparation de tir à l'arc des Jeux olympiques de Paris en 2024 pour accueillir les entraînements d'athlètes du monde entier. Nous soutenons totalement cette démarche. Pour que le club soit retenu, la Ville doit d'abord être labellisée « Terre de Jeux ». Le dossier est en cours d'instruction. Il faudra ensuite répondre à l'imposant cahier des charges du comité d'organisation olympique. Nous y croyons ! Le club possède déjà le label Or de la fédération française et va postuler à l'organisation en mai prochain d'une manche des Tournois nationaux jeunes pour démontrer sa capacité et sa motivation à accueillir l'élite du tir à l'arc. ”